

LE MOT DE LA MAIRE



LES RÉUNIONS DE QUARTIER BATTENT LEUR PLEIN !

Comme nous nous y étions engagés avec Norbert Jouvert lors de notre prise de fonction, l'équipe municipale tient le rythme de deux

réunions de quartier par an. Rendez-vous que nous apprécions avec la population, c'est un temps d'échange nourri et constructif où les habitants nous font part des améliorations à apporter à leur lieu de vie. Qu'il s'agisse de sécurité routière, de travaux, de débroussaillage, tout est abordé en toute transparence. Des problèmes évoqués trouveront rapidement une solution ; d'autres nécessiteront plus de temps, plus de budget et peut-être une intervention d'entreprises.

Les élus apportent des informations sur les finances, les grands projets, le nouveau site Internet, la page Facebook.

Les nouveaux habitants de la commune sont invités à se signaler : une réception de bienvenue sera organisée prochainement. Les habitants qui ne reçoivent pas la lettre municipale mensuelle sont aussi sollicités afin de pouvoir réajuster la distribution avec notre prestataire.

De beaux moments de rencontre dans une confiance réciproque, qui se clôturent avec le verre de l'amitié.

Merci à vous toutes et tous pour votre présence !

Laurence BALDIT

PORTRAIT DU MOIS

Didier Rouse est le directeur général d'OTéO-Optics, entreprise nouvellement installée aux Pelouses. Spécialisée dans l'optique de précision, sa société travaille pour des géants de l'industrie.



Comment votre entreprise est-elle née ?

Nous l'avons créée il y a 6 ans et demi dans les Bouches-du-Rhône. Avec Romain Ramel, on travaillait ensemble à Aix en Provence, chez Thalès, et nous avons décidé de monter notre propre société. Nous sommes des spécialistes de l'optique de précision. Nous travaillons le verre, mais cela n'a rien à voir avec les lunettes ! Nous travaillons pour les secteurs du spatial, du militaire, du médical et de la recherche. Nos clients sont Thalès, Airbus, Dassault, le CEA, le CNRS... Récemment, nous avons réalisé des composants pour une société allemande qui fabrique de gros télescopes installés au Chili. Nous faisons aussi des objectifs pour les microscopes. Nos compétences sont recherchées car nous sommes spécialisés dans les pièces très complexes et nous sommes très peu en France dans ce domaine de haute technologie.

Quel est votre parcours et comment vous êtes-vous intéressé à l'optique ?

Pour moi, l'aventure de l'optique a débuté il y a 45 ans. J'ai grandi à Paris et je suis allé au lycée Fresnel qui était un établissement spécialisé dans l'optique de précision. Je suis sorti diplômé en 1979 et je n'ai pas changé de métier depuis ! Je suis passé par plusieurs sociétés avant d'arriver à Aix en Provence en 2015, puis l'année dernière à La Grand'Combe.

Justement, pourquoi ce choix d'installer OTéO-Optics ici, à La Grand'Combe ?

Déjà, une grande partie de ma famille habite dans le Gard : à Alès et dans le secteur d'Anduze. Ensuite, la région d'Aix en Provence était devenue très chère pour notre société. Nous avons donc cherché dans le bassin alsésien. Nous avons besoin d'un local adapté à nos machines, de plain-pied et avec une surface importante. Nous avons trouvé ce local que nous louons, et après quelques travaux, il nous convient parfaitement ! Nous nous sommes installés véritablement en juin 2023 et j'ai personnellement la chance d'habiter dans un appartement situé à deux pas de l'entreprise. C'est très pratique.



LA GRAND'COMBE
Ma ville au naturel

www.lagrandcombe.fr

☎ 04 66 54 68 68

✉ mairie@lagrandcombe.fr

📍 6, SQUARE MENDÈS FRANCE
30110 LA GRAND'COMBE

🕒 HORAIRES D'OUVERTURE

**Du lundi au vendredi
8h/12h - 13h30/17h**

**Permanence d'élus, le samedi
de 9h30 à 11h30**



LES PROJETS DE LA COMMUNE EN 2024

À l'occasion de la cérémonie des vœux à la population, Madame la Maire Laurence Baldit a évoqué les grands projets de la commune pour 2024.

Les finances seront impactées par l'inflation, le coût de l'énergie. Elles devront aussi faire face à des difficultés imprévues comme l'effondrement d'une maison privée à Trescol dont les travaux de déblaiement devront être pris en charge par la mairie.

Mais la municipalité garde le cap des travaux annoncés : requalification de l'Arboux déjà bien engagée ; mise en accessibilité de l'école V. Hugo (installation d'un ascenseur) ; rénovation énergétique de l'école J. Ferry ; rénovation des salles de classe des écoles à chaque période de vacances scolaires ; mise en sécurité de plusieurs rues avec pose de ralentisseurs ; hangar des bâtiments des services techniques ; lancement d'études pour la réfection du bâtiment

communal de Champclauson et pour l'esplanade Ferdinand-Durand (ombrières, végétalisation) ; Pise 2030 (installation des cars Laffont puis rachat par la municipalité des locaux aux Pelouses pour démolition et réalisation d'un parking) ; rénovation et agrandissement de l'EHPAD ; jardins partagés à Trescol.

Des projets seront réalisés en 2024, d'autres commencés dans l'année et achevés en 2025.

LA GRAND'COMBE MAINTENUE DANS LE DISPOSITIF POLITIQUE DE LA VILLE

Après quelques inquiétudes, la commune est finalement maintenue dans la Politique de la Ville. Les services de la Préfecture, la municipalité, la population, les acteurs du GIP Politique de la Ville se sont tous mobilisés et impliqués dans la défense de ce dispositif, créant une dynamique positive et fructueuse. Pour Laurence Baldit, « cette décision n'est que justice, compte tenu des difficultés rencontrées sur le territoire. Les actions menées pourront ainsi perdurer ». Les appels à projets ont été lancés et chaque dossier de demande de subvention sera étudié prochainement.



DROITS DES FEMMES : DE NOMBREUX RENDEZ-VOUS EN 2024



À l'occasion de la journée internationale des droits des femmes, le 8 mars, la municipalité organisera une grande soirée à la salle Marcel Pagnol avec notamment une exposition et la projection de « Marinette », film biographique sur le parcours de l'ancienne footballeuse Marinette Pichon. Dès le lendemain, le samedi 9 mars, ce sont des ateliers animés par des femmes qui seront présentés par le Centre social.

Du côté de l'Espace culturel La Berline, également le 9 mars, la compagnie Les Lendemains organisera le festival « Chez ces Dames ». De 14h à minuit, spectacles, concerts, expositions participatives, projections et ateliers seront proposés sur la thématique de la féminité.

Au-delà de ces rendez-vous, la municipalité a décidé d'aborder durant toute l'année les conditions des femmes et les inégalités auxquelles elles sont confrontées. Des réunions seront prochainement organisées avec les associations grand-combiennes pour mettre en place et finaliser le programme de ces rendez-vous.

AGENDA

- **6 février** : Réunion de quartier, « Ribes, Aubignac, la Forêt », à 17h30 au Centre de loisirs Françoise-Dolto.
- **12 février** : Réunion de quartier, « Centre-ville, Pelouses, Riste », à 17h30 à la salle Marcel Pagnol.
- **14 février** : Atelier « La vie d'antan », en famille à partir de 5 ans, à 15h à la Maison du Mineur.
- **16 février** : Atelier « La chaleur, cette énergie ! », réservé aux enfants de 6 à 12 ans, à 15h à la Maison du Mineur.
- **21 février** : Projection du film « L'armée du crime », en hommage à Missak et Mélinée Manouchian, à 14h30 à la médiathèque Germinal.
- **21 février** : Atelier « La vie d'antan », en famille à partir de 5 ans, à 15h à la Maison du Mineur.
- **23 février** : Atelier « La chaleur, cette énergie ! », réservé aux enfants de 6 à 12 ans, à 15h à la Maison du Mineur.
- **23 février** : Conférence, « Des Autrichiens dans la Résistance » par Serge Rigal, à 18h à la Maison du Mineur.
- **24 février** : Lecture en musique de textes de Missak Manouchian par la compagnie 1057 Roses, à 10h30 à la médiathèque Germinal.
- **24 février** : Repas des Aînés, à 12h à la salle Denis Aigon.
- **24 février** : Soirée cinéma, « Le garçon et le héron » à 16h, suivi de « Bâtiment 5 » à 19h, à l'Espace culturel La Berline.

En bref...

REPAS DES AÎNÉS

Offert par la municipalité et le CCAS, le Repas des aînés aura lieu le samedi 24 février à 12h à la salle Denis Aigon. Si vous avez plus de 65 ans, vous pouvez vous inscrire en mairie, au service Population, jusqu'au 19 février inclus.

RÉUNIONS DE QUARTIERS

Madame la Maire et les élu(e)s vous donnent rendez-vous pour les deux dernières réunions de quartiers de ce début d'année :

Mardi 6 février à 17h30 : quartiers Ribes, Aubignac et La Forêt - Centre de Loisirs Françoise-Dolto.

Lundi 12 février à 17h30 : quartiers centre-ville, Pelouses et Riste - Salle Marcel Pagnol.

HOMMAGE À MISSAK ET MÉLINÉE MANOUCHIAN

Les résistants d'origine arménienne Missak et Mélinée Manouchian feront leur entrée au Panthéon le 21 février. La municipalité de La Grand'Combe leur rendra hommage en organisant une cérémonie le lundi 11 mars, en présence des établissements scolaires de la commune. La médiathèque a également programmé deux rendez-vous liés aux Manouchian (voir agenda).

NUMÉROS UTILES

- APPEL D'URGENCE EUROPÉEN : **112**
- POMPIERS : **18**
- SAMU : **15**
- GENDARMERIE : **17**
- VIOLENCES CONJUGALES : **3919**
- ENFANCE MALTRAITÉE : **119**
- E.D.F. : **09 73 04 76 71**
- URGENCE DÉPANNAGE : **09 72 67 50 30**
- SERVICE DES EAUX (REAA) : **04 66 34 54 90**
- HABITAT DU GARD : **04 66 34 09 56**
- 3F OCCITANIE : **04 66 54 20 00**
- TRÉSOR PUBLIC : **04 66 78 45 45**
- MAISON DE SANTÉ SIMONE VEIL : **04 48 21 57 08**
- CENTRE DE SANTÉ FILIERIS : **04 66 34 02 40**
- ENCOMBRANTS : **04 66 54 68 64**
- DÉCHETTERIE : **04 66 54 86 02**